

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2003-02-14

POSTFACH 10 13 42

Telefon (07 11) 21 49 - 0

Sachbearbeiter - Durchwahl

Herr Vatter - 5 17

eMail: ernst-ludwig.vatter@elk-wue.de

AZ 86.01-8 Nr. 84/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekane und Schuldekane -
landeskirchlichen Dienststellen

Den Mitgliedern der Württ. Evang. Landessynode z. K.

Ökumenische Dekade zur Überwindung von Gewalt 10 Jahre gemeinsam unterwegs auf dem Weg für Frieden und Versöhnung

Der **Jahresschwerpunkt 2003** der Dekade lautet in Württemberg: „Mit Konflikten leben lernen - Kinder und Jugendliche überwinden Gewalt“. Konkrete Anregungen, Adressen von Referentinnen und Referenten sowie Arbeitsmaterialien erhalten Sie in der Projektstelle „Ökumenische Dekade“ Postfach 10 13 42, 70012 Stuttgart, Tel.: 0711 / 21 49 - 2 15, eMail: dekade@elk-wue.de.

Im Rahmen der **Kleinanträge** werden dieses Jahr besonders Projekte mit Jugendlichen und Kindern gefördert (vgl. AZ 86.01-8 Nr. 52/1.2 vom 13.05.2002). Anträge bitte **bis 10. März 2003** an:

Berthold Friess, Evang. Jugendwerk in Württemberg, Haebelinstr. 1-3, 70563 Stuttgart;
Tel.: 0711 / 97 81 - 2 53; eMail: berthold.friess@ejwue.de.

Das landeskirchliche **Dekadeforum** zur Vorbereitung des Jahresschwerpunkts 2004 „Fremdenfeindlichkeit / Rassismus“ findet zum Thema: „Menschenwürde wahren und schützen – Gewalt gegen Fremde und Minderheiten überwinden“ am **Samstag, den 27. September 2003**, in Esslingen statt. Einen Flyer mit dem genauen Programm des Forums und weiteren Informationen erhalten Sie in den nächsten Monaten.

In den nächsten Tagen werden Sie den **Dekadeinfobrief** 1/2003 erhalten. Dort finden Sie u. a. weitere Termine, Berichte und Anregungen zur Dekadearbeit.

Wie bereits in den vergangenen beiden Jahren bitten wir Sie erneut, uns über Gottesdienste, Veranstaltungen und Projekte zu informieren, die das Thema „Gewalt überwinden“ aufnehmen (siehe beiliegender **Rückmeldebogen**).

Mit diesem Schreiben erhalten Sie ein Plakat, mit der Bitte um Aushang, auch als Zeichen der Teilnahme Ihrer Gemeinde an der Ökumenischen Dekade.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Küenzlen
Oberkirchenrat

Anlagen

- Plakat
- Rückmeldebogen